

○ Fernández Espinosa podría ser gobernador civil

El secretario general de la Agrupación Local del PSOE de Puertollano y diputado regional, **Ramón Fernández Espinosa** podría ser nombrado en próximas fechas gobernador civil de alguna provincia de esta región. El propio interesado no quiso dar credibilidad a este hecho, aduciendo que no es la primera vez que su nombre suena para ocupar un cargo de este tipo, asegurando a esta revista que de momento él no ha recibido ninguna oferta en este sentido. Sin embargo, fuentes normalmente bien informadas señalaron a BISAGRA, que hace escasas fechas un destacado miembro del gobierno regional había adelantado al ex-alcalde de Puertollano la intención de la Administración de nombrarlo gobernador civil de una provincia de la región castellano manchega

LA SEMANA

Los alcaldes del P.P. de la quieren demostrar una mayor solidaridad con sus funcionarios. Mientras que en la mayoría de los Ayuntamientos gobernados por el PSOE y otras instituciones como la Diputación se van a seguir a rajatabla los contenidos de la Ley de Presupuestos del Estado, que congelan el sueldo de los funcionarios, los ediles acordaron en una reunión celebrada la pasada semana aumentar las retribuciones de sus empleados. El acuerdo recomienda a todos los grupos municipales hacer efectiva la descongelación, puntualizando que la revisión afecte solo a las retribuciones complementarias



○ El encierro surtió efecto

El encierro que hace unos días protagonizaron representantes de ASAJA, asociación de empresarios y OPA en el Ayuntamiento de Socuëllamos como medida de presión ante la subida impositiva prevista, por acuerdo plenario, para 1994 se ha resuelto por la vía del diálogo. El incremento previsto en dos de los impuestos más polémicos, el de bienes inmuebles y el de bienes rústicos, era del 5%, lo que fue rechazado por las asociaciones, "ya que hoy más que nunca existe una situación profunda de crisis". El alcalde de Socuëllamos manifestó a esta revista que se ha alcanzado un consenso por el que los impuestos se podrán pagar en dos tramos, el primero de abril a julio, con una reducción del 7%, y otro, de agosto a octubre, en el que se mantendrá el 5% acordado.



○ La red de inmigración ilegal llegaba a Ciudad Real

Cinco dominicanas que prestaban sus servicios en el club de alterne de Pozuelo de Calatrava fueron detenidas durante el pasado semana como resultado de la basta operación que la Policía ha llevado a cabo para desarticular una red de inmigración ilegal. El cerebro de la operación, **José Carlos Gaelano Prada**, alias "El Cónsul", utilizaba dependencias del Consulado de la República Dominicana en Madrid para desarrollar sus actividades delictivas. Esta red que operaba desde hace unos tres años aproximadamente ha introducido en España a unas tres mil personas. Las únicas detenciones llevadas a cabo en la provincia de Ciudad Real han sido las efectuadas durante el pasado fin de semana en el club de Pozuelo de Calatrava.

○ Moreno pide a Ureña negociar la integración

El portavoz del Partido Popular en la Diputación Provincial, **Licinio Moreno**, envió hace unos días una carta al presidente de esta institución, **Francisco Ureña**, en la que le solicitaba una reunión para debatir la situación actual creada tras la negativa de 132 trabajadores del Hospital del Carmen a integrarse en la red pública del INSALUD. **Moreno** pide en esta carta una reunión de los responsables de los dos grupos políticos con representación en la institución provincial, con el fin de buscar una salida negociada a este conflicto. De momento, el presidente de la Diputación no ha enviado respuesta a la misiva enviada por **Licinio Moreno**. Según ha podido saber esta revista es posible que esa contestación no llegue nunca, sobre todo por el malestar que existe en el equipo de gobierno de la Diputación y fundamentalmente en su presidente por las duras críticas vertidas por el portavoz de la oposición durante el pleno celebrado el pasado 17 de enero en el que se debatió, con la presencia de un buen número de trabajadores afectados por el problema, la Orden Ministerial de Integración en el INSALUD.